Erratum for Canadian Geoscience Map 300 (first preliminary version)

When this publication was originally released, the data contained 12 additional fields for two of the feature classes, meaning that the data did not conform to the Surficial Data Model v. 2.2 as stated in the credit notes.

The publication has been corrected, as follows:
· the extra fields were removed from the data in the GEO_POLYS and GEO_LABELS feature classes of the cgm0300_p1 geodatabase so that it conforms to the Surficial Data Model v. 2.2;
· 13 fields of data were also removed for the GEO_POLYS feature class in the Figure1 group;
· the .mxd file was updated.

The following feature classes, shape files, and .mxd files were altered:
· cgm0300_p1.mxd
· Data/GDB/CartoElements.gdb/Figure1/GEO_POLYS
· Data/GDB/cgm0300_p1.gdb/GEO/GEO_LABELS
· Data/GDB/cgm0300_p1.gdb /GEO/GEO_POLYS
· Data/SHP/CartoElements/Figure1/GEO_POLYS
· Data/SHP/Surficial/GEO_LABELS
· Data/SHP/Surficial/GEO_POLYS

If you downloaded this publication before October 4, 2018, you will need to download the latest version to obtain the corrected publication.

Erratum date: 2018-10-04


Errata pour la Carte géoscientifique du Canada 300 (première version préliminaire)

Lors de la diffusion initiale de cette publication, les données comprenaient 12 champs additionnels pour deux des classes d’entités, signifiant que les données n’étaient pas en conformité avec le Modèle de données pour les formations superficielles v. 2.2, contrairement à ce qui était indiqué dans les notes d’attribution.

La publication a été corrigée, comme suit :
· les champs additionnels ont été éliminés des données dans les classes d’entités GEO_POLYS et GEO_LABELS de la géodatabase cgm0300_p1, pour qu’elle se conforme au Modèle de données pour les formations superficielles v. 2.2;
· 13 champs de données ont également été éliminés pour la classe d’entités GEO_POLYS dans le groupe Figure1;
· le fichier .mxd a été mis à jour. 

Les classes d’entités, fichiers de formes, et fichiers .mxd suivants ont été modifiés :
· cgm0300_p1.mxd
· Data/GDB/CartoElements.gdb/Figure1/GEO_POLYS
· Data/GDB/cgm0300_p1.gdb/GEO/GEO_LABELS
· [bookmark: _GoBack]Data/GDB/cgm0300_p1.gdb /GEO/GEO_POLYS
· Data/SHP/CartoElements/Figure1/GEO_POLYS
· Data/SHP/Surficial/GEO_LABELS
· Data/SHP/Surficial/GEO_POLYS

Si vous avez téléchargé cette publication avant le 4 octobre 2018, vous devrez en télécharger la version la plus récente pour obtenir la publication corrigée.

Date de l’errata : 2018-10-04

